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Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

wie Sie den beiliegenden Fotos (hier betrifft es die Hermanstraße) entnehmen können, werden in den 
Bereichen, bei denen die Bäume entfernt wurden, durch haltende/parkende Autos erhebliche Schäden 
verursacht. Die fehlenden Haltemöglichkeiten in diesen Bereichen darf nicht zu Lasten des 
Straßenbegleitgrüns gehen. 

Hierzu bitten wir um Beantwortung nachfolgender Fragen: 

-          Wann werden die entfernten Bäume im Bereich der Hermanstraße und der Stettenstraße 
nachgepflanzt?

-          Gibt es bis zur Nachpflanzung Möglichkeiten, das Halten im Straßenbegleitgrün unmöglich zu 
machen?

-          Wann wird der aufgrund einer Baustelle entfernte Baum am Holbeinplatz nachgepflanzt?

Begründung/Bericht:

Anlagen:
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